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All’attenzione di: 

Luca Vecchi, Sindaco di Reggio Emilia 

Daniele Marchi, Assessore a Bilancio e Welfare 

Diana Bota, Componente del Consiglio di gestione 

della Fondazione Mondinsieme 

Elena Ferrari, Componente del Consiglio di 

gestione della Fondazione Mondinsieme 

Francesca Perlini, Componente del Consiglio di 

gestione della Fondazione Mondinsieme 

Matteo Fornaciari, Componente del Consiglio di 

gestione della Fondazione Mondinsieme 

Ivan Mario Cipressi, Direttore della Fondazione 

Mondinsieme 

 

 

Gentili tutte/i, 

come sapete ormai da tempo, ho preso la decisione di rassegnare le dimissioni da Presidente di 

Mondinsieme. Nonostante questa decisione sia stata maturata tempo fa, ho deciso di aspettare 

fino a oggi per evitare che si creassero disagi nei processi organizzativi interni alla Fondazione e 

per dare il tempo di pensare ad un sostituto. Oggi, tuttavia, non sono più nella condizione di 

potere rimandare le mie dimissioni, le quali avverranno il 14 luglio 2023. 

Ci tengo a precisare che alla base delle mie dimissioni ci sono ragioni personali e professionali e 

non divergenze politiche o strategiche con l’Amministrazione Comunale, né con il Consiglio di 

Gestione della Fondazione. Anzi, a tal proposito colgo l’occasione per ringraziare il Sindaco 

Luca Vecchi e l’Assessore Daniele Marchi per il supporto che hanno garantito alla Fondazione 

Mondinsieme in questi anni e per la fiducia che mi hanno dato, a cui spero di essere stato capace 

di rispondere. Ringrazio, inoltre i componenti del Consiglio di Gestione della Fondazione per la 

collaborazione e l’impegno che non hanno mai fatto mancare. Ringrazio infine il Direttore e 

tutto lo staff della Fondazione per il prezioso lavoro che hanno fatto: se oggi la Fondazione 

Mondinsieme è una realtà affermata e riconosciuta sul territorio locale e non solo, il merito è 

soprattutto loro, per la passione con cui hanno portato avanti il loro lavoro e per le competenze 

che hanno quotidianamente dimostrato di avere. 

Certo del fatto che non mancheranno le occasioni per continuare a lavorare insieme, auguro il 

meglio a tutti voi. 

 

 

Reggio Emilia, 11/07/2023     Matteo Rinaldini 
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